

日治新開

前
任農林政務次官（一等）
任農林事務次官（一等）
任商工事務次官（一等）
任商工參議官
四條 隆英
堀切 善兵衛
阿部 壽準
董ヶ年 武拾五ミル
牛ヶ年 挑三ミル

本編定價

刊行所 目伯新聞社

エリオストラカストロ街十八番

郵附三七五

伯國 東市

法を講ずることに決し正式に文書を以て米國政府に抗議する。これにて非公式交渉を續けて日本國間の恒友的友誼關係を増進せしむる實際的方法をとる』と書音機會社へ抗議

● 水平社員イギリス
日本蓄音機會社が目下流行の俗歌『しづかに』レコードを製造販賣したるに對し右俗歌中に水平社員を侮辱する文句おうさて水平社より抗議を申込まり該レコードを全盤破棄すべきことを要求せる爲の同會社は遂にレコード全部を破棄し十萬弗の損失を被つた

● 俊海尼禁錮七年
建仁寺放火事件を起した俊海尼は京都地方裁判所に於て禁錮一ヶ年の宣告を受け宮津監獄に護送された戀の相手の大倉某は同情して紅姫を申込んだが俊海尼はすぐなくこゝれをへてた

● 法官増俸を要求
全國の法官は其俸給増加を要求しつゝある

● 新宿御苑の觀能會
大震災以來最初の御催し
四月二十一日新宿御苑に於て觀能會が催されが之は大震災以來最初の御催しである

● 山室軍平氏渡英
山室軍平氏は来る六月渡英し約一ヶ年間ブース大將の幕僚として滞英の後歸朝日本救世軍の總大將となるべしと

● 議長黨籍を脱す
議會議長及副議長は黨籍を脱すべしとの説が傳へられてゐたが遂に今議會議長・長谷川義三氏は政友會より又副議長小泉又二郎氏は憲政會より脱籍した

● 元老及び樞密院は廢止するに及ばず述べた

政府當局は尾崎行雄氏の質問に答へて元老及び樞密院は廢止するに及ばずと述べた

海軍政務官の
政務官即ち政務次官並
の政談演説案は議會に
了り、東京會館を買収して擴張
され、歌舞伎座、對抗せんか
京會館を買収して擴張
して再燃した
るゝあり
行機渡舟に衝突。
ク浦に於て
飛行隊飛行機は水面飛行
航行し來れる渡舟に衝
及その娘其他乗客多數
傾派除名中止
本勞働同盟マゴツく
總同盟は治安維持法
結果同會の存立に支障
しこ思はるゝ共產黨的
ぶ分子八千名を除名す
一時決したが其後幾ば
々分子八千名を除名す
時と云ふのが八時を過
はつて漸く纏を解いたの
時計は七時と聞いたの
しか聞き違ひではなか
之を取消した。
(四) Z 生 記
二さん物語

聖州に於ける
輸出貿易所見

B・F 生投

児譯

得ないのは此表

量は實際農務當局が調査した

ころと大なる相違があること

は其数量が非常に多い是

が誰人も一樣に奇異の感に打たれ

るのは年々其輸出量の増加率

のノロさ加減である。時に其價

格に於て異常な増加は來ること

はあつても其量は依然として停

滞してゐる。彼の年毎に補給又

補給で消費量の激増してゐる理

辨でさへ年により多少の狂ひに

あるが殆んど一定の額に止つて

ゐる。世界的な珊瑚

官の物した調査に依る所

生産品の如き未だ外國貿易市場

に影響しないものに至つては確

かするを須ひぬ。

然らば聖州農工界は斯くも運

停滯の主因は運賃にある、伯國

の停滯に至つては珊瑚

をも運賃の如き未だ外國貿易市場

に影響しないものに至つては確

かするを須ひぬ。

球は天空に舞ふ

絆仙人生

即ち在アントワーヌの聖州商

務官セサウザンブトン駐在伯國

領事ジョゼ・バーマス氏の仲介

によつてサンクト・ボイノス間

の運賃を十七志迄低下すること

なはの月を愛しみて歌を詠み琵

琶を彈じたるは、今はむかしの

て一點をリードす

一村田一黒雲を拾ふ(カ二、ミ一)

一九三三六一三七四〇

一九三三七四六五九

